

Cámara de Representantes

COMUNICADO DE PRENSA

N° 4478

Fecha: 02.07.15

Hora: 19:30

En el marco del Proyecto "A 30 años más Democracia"

FORO SOBRE REGULACIÓN DE SERVICIOS AUDIOVISUALES

En el marco del Proyecto "A 30 años más Democracia" que viene llevando adelante la Presidencia de la Cámara de Representantes, se realizará el lunes un seminario internacional sobre el tema "Regulación Comparada de Servicios Audiovisuales".

El encuentro tendrá lugar de 16 a 20 horas en la Sala "Paulina Luisi" del Edificio de las Comisiones, con la presencia del Presidente Alejandro Sánchez y la Directora Regional de UNESCO, señora Lidia Brito.

Durante el encuentro se intercambiarán distintas experiencias sobre regulación de los servicios audiovisuales, en especial vinculados a los casos de Brasil, Chile, España, Estados Unidos y nuestro país.

Este seminario cuenta con el apoyo de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) y la participación de panelistas de alta jerarquía a nivel internacional.

Entre ellos figuran el licenciado Guilherme Canela, Licenciado en Relaciones Internacionales de la Universidad de Brasilia; la doctora Rosana Dos Santos, especializada en regulación y legislación audiovisual; el doctor Ángel García Castillejo, con doctorado en derecho y en ciencias de la información por la Universidad Complutense de Madrid y Frank La Rue, Director Ejecutivo del Centro de Derechos Humanos "Robert F. Kenedy-Europa".

Participarán además, Jonathan D. Levy, economista adjunto de la Comisión Federal de Comunicaciones en Washington D.C.; Vanessa Sabioncello, Secretaria Ejecutiva del Colegio de Periodistas de Chile y Eve Salomón, abogada especializada en asuntos legales y en autorregulación de medios en el Reino Unido.

Este encuentro contará además con la participación política del Presidente de la Cámara y del diputado Carlos Varela Nestier.



Cámara de Representantes

PROGRAMA

La inauguración del seminario tendrá lugar a la hora 16 y estará a cargo de la señora Lidia Brito y del Presidente del Cuerpo, Alejandro Sánchez.

Posteriormente, aproximadamente a la hora 16:15 se analizará la experiencia uruguaya, con la participación del Consejero de UNESCO, Guilherme Canela y del diputado Carlos Varela.

Sobre la hora 16:35 expondrán sobre experiencias americanas Vanessa Sabioncello, Jonathan Levy y Rosana Alcántara.

El encuentro finalizará con el análisis de otras experiencias a nivel mundial, para lo cual se contará con exposiciones de Ángel García Castillejo, ex consejero de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones de España; de Eve Salomón, autora de las directrices de regulación de la radiodifusión para la UNESCO y de Frank La Rue, ex relator de Libertad de Expresión de Naciones Unidas.

COMISIONES CITADAS PARA EL LUNES

Especial de innovación, ciencia y tecnología

Los miembros de la Comisión especial de innovación, ciencia y tecnología están citados el próximo lunes a la hora 17:30 en la Sala "Alba Roballo" del Edificio de las Comisiones.

El miércoles, por Rendición de Cuentas

PRESUPUESTO Y HACIENDA RECIBIRÁN AL MINISTRO ASTORI

Ingresó a la Comisión de Presupuestos, integrada con Hacienda, el contenido del mensaje y proyecto de ley "Rendición de Cuentas y Balance de Ejecución Presupuestal correspondiente al Ejercicio 2014".

En un artículo único se informa que el estado de resultados del ejercicio 2014 presenta un déficit de treinta y un mil cuatrocientos ochenta y ocho millones seiscientos setenta y dos mil pesos uruguayos correspondientes a la ejecución presupuestaria y un déficit de seis mil trescientos un millones novecientos setenta mil pesos uruguayos por concepto de operaciones extrapresupuestarias, derivadas de la aplicación de normas legales.



Cámara de Representantes

La iniciativa será analizada el próximo miércoles en Comisión, fecha para la cual han sido invitados el Ministro de Economía, Danilo Astori, y representantes de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.